

Betreff

**Antrag der CDU Fraktion auf finanzielle Unterstützung der
Bürgerinitiative zum Erhalt des Grundschulstandortes**

Sachbearbeitende Dienststelle:

Hauptamt

Datum

02.06.2022

Sachbearbeitung:

Kirsten Scharf

Beratungsfolge (Zuständigkeit)

Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche (Beratung und Beschluss)

Sitzungstermin

13.06.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

Durch die CDU Fraktion ist ein Antrag auf eine finanzielle Unterstützung der Bürgerinitiative zum Erhalt des Grundschulstandortes eingereicht worden (siehe Anlage).

Beschlussvorschlag:

Anlagen:

Antrag der CDU Fraktion vom 06.05.2022



An den Bürgermeister der
Gemeinde Steinbergkirche
Herrn Johannes Erichsen
Holmlück 2
24972 Steinbergkirche

Es schreibt Ihnen:
Kai Ingwer Bendixen
Ingwersenweg 1, Steinbergkirche
Telefon 04632-87485

<http://www.cdu-steinbergkirche-quern.de>
<http://www.facebook.com/cdu.steinbergkirche.quern>

nachrichtlich an:

- Gemeindevertretung Steinbergkirche
- Bürgerinitiative zum Grundschulstandort

Steinbergkirche, den 06.05.2022

Antrag zur Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung

Sehr geehrter Herr Erichsen

bitte setzen Sie unseren nachfolgenden Antrag:

„Antrag der CDU-Fraktion zur finanziellen Unterstützung der Bürgerinitiative zum Erhalt des Grundschulstandorte“- auf die Tagesordnung.

Sachverhalt / Begründung:

Die drohende Schließung der Grundschule bewegt die Bürger der Gemeinde.

Neben der aktiven Beteiligung von Bürgern in den Sitzungen der Gemeindevertretung und den Aktivitäten der CDU-Fraktion z.B. durch die umgehend eingeleitete Unterschriftenaktion wird nun auch im Rahmen einer Bürgerinitiative für den Grundschulstandort Steinbergkirche gekämpft.

Neben den im beigefügten Flyer genannten Gründen sollte insbesondere die Attraktivität der Gemeinde sowie Zukunft für unsere jungen Familien Grund genug sein jede Aktivität für den Schulstandort zu unterstützen.

Die CDU-Fraktion vertritt die Auffassung, dass die Arbeit der Bürgerinitiative mit einem finanziellen Zuschuss in Höhe von 1000,- Euro gefördert werden soll.

Mit freundlichem Gruß

Kai-Ingwer Bendixen
–Fraktionsvorsitzender–